
Von:  

Gesendet: Mittwoch, 20 November 2019 13:39 

An: 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden  

Betreff: Beschwerde OePNV Ebertplatz 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Begruendung: 

Seit dem Fahrplanwechsel 2018 faehrt die Linie 127 nicht mehr die Haltestelle 

Ebertplatz/Riehler Strasse an.  

Dadurch kommt es zu zahlreichen Unannehmlichkeiten fuer die Fahrgaeste: 

- es gibt Probleme beim Umstieg von der Linie 127 auf die Linie 140.  

- mobil eingeschraenkte Personen muessen nun mindestens zwei LSA ueberqueren, frueher 

waren es maximal eine LSA, um die Aufzuege zur Stadtbahn zu erreichen. 

- es besteht zu wenig Platz fuer die nicht selten drei Busse. 

Bei Lentpark-Anbindung gab es diese Problem nicht und die Fahrgaeste konnten Fahrzeit 

einsparen. Des Weiteren wurde die von mir 2009 beantragte Verlagerung des Busverkehrs 

vor das Kino nicht umgesetzt. 

Antrag: 

Bitte an die Verwaltung Loesungen fuer die vorhandenen Probleme vorzulegen. 

Mit freundlichen Gruessen 

 

Von:  

Gesendet: Dienstag, 26 November 2019 13:39 

An: 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden 

Sehr geehrte Frau Dederichs, 

 

bei der vorliegenden Eingabe geht es nicht um eine Anbindung des Lentparks, sondern um 

die Probleme des OePNVs am Ebertplatz! Dazu wurde nichts im Schriftwechsel und in der 

Beratung gesagt. 

 

Ich beantrage die Bushaltestelle vor das Metropolis, Ebertpl. 19, 50668 Koeln. 

 

Mit freundlichen Gruessen 


